

## Systemwechsel Beitragsleistung der AGV an die Löschwasserversorgungen

Im letzten Newsletter orientierten wir Sie ausführlich über den Systemwechsel der Beitragsleistungen der AGV an die Löschwasserversorgungen.

Der Wechsel vom objektbezogenen Einzelbeitrag zum Pauschalbeitrag, welcher per 1. Januar 2013 erfolgte, ist Dank dem guten Projektmanagement und dem einfachen Softwareprozess gut gelungen. Die Wasserversorgungen stellten der AGV die Anträge für die Pauschalbeiträge fristgerecht zu. Die an vier Orten im Kantonsgebiet durchgeführten Informationsveranstaltungen für die Verantwortlichen der Wasserversorgungen haben bedeutend zum Gelingen des Gesamtprojekts beigetragen. Mit der Feststellung, dass der Prozess lückenlos funktioniert, wurde das Projekt im Mai dieses Jahres abgeschlossen und das Projektteam konnte unter Verdankung der geleisteten Arbeit aufgelöst werden.



Nach erfolgter Überprüfung der Anträge konnten, wie vorgesehen, die Pauschalbeiträge für das Jahr 2013 ausbezahlt werden. Die AGV dankt allen am Systemwechsel beteiligten Personen für die geleisteten Arbeiten sowie allen Verantwortlichen der Löschwasserversorgungen des Kantons Aargau für die gute Zusammenarbeit.

Wir wünschen Ihnen als Verantwortungsträger unseres wichtigsten Lebens- und Löschmittels weiterhin viel Erfolg.

Fritz Kyburz, Fachspezialist AGV